

## UN GRAN LÍO EN LA BIBLIOTECA

Hace dos años vivían en la biblioteca tres libros muy amigos llamados Aventura, Amor y Biblia. Los libros tenían sentimientos como nosotros, Aventura nunca tenía miedo ni tristeza por nadie, Amor pues , sentía amor por todo y todas, aunque fuera malo o bueno, lo amaba y la Biblia era la más sabia, ya que la hicieron cuando Jesús estaba vivo hace más de millones de años .

Aventura un día dijo :

-¿Quién es mejor de los dos?

Amor contestó:

-Está claro que yo, sin el amor nadie estaría tan feliz con su media naranja.

Aventura protestó, diciendo:

-¡JA! Sin emociones de riesgo la vida no tendría sentido .

Amor le puso un reto a Aventura:

-Mira, como no nos aclaramos, si se vende más libros de mi grupo yo seré el mejor y si vende más de tu grupo tu serás el mejor. A la semana lo miramos vale.

Aventura sin pensárselo dos veces :

-¡RETO ACEPTADO!

Pasó la semana y era Domingo ¡EL PRIMER DÍA DEL VERANO! Bueno lo miraron por la tarde. Se quedaron con la boca abierta:

¡SE HABÍAN VENDIDO EL MISMO NÚMERO DE LIBROS DE AMOR Y DE AVENTURA!  
Siguió la pelea. Cuando la Biblia se enteró lo solucionó todo. Dijo sabiamente:

-Todos los libros son iguales de importantes sin todos estos libros nadie hubiese podido vivir tan feliz. La Biblia consiguió un diploma de amistad que casualmente tenía la bibliotecaria en su escritorio. Lo firmaron Amor y Aventura y por si acaso también la Biblia. Al fin la pelea acabó y los libros de la biblioteca municipal de Lebrija fueron amigos hasta el fin de los tiempos.

Celia Sánchez Zambrano 4°